

Fecha 19.02.2021	Sección Mercados	Página 28
----------------------------	----------------------------	---------------------

#CARRETERA

Aumenta el gasto en el tren

POR EVERARDO MARTÍNEZ

La Secretaría de Hacienda registró en la cartera de inversión otra partida relacionada con obras del Tren Maya por 12 mil 774 millones de pesos.

Con esto, el presupuesto de la obra registrado en Hacienda aumentó a 174 mil 131 millones de pesos, 7.9 por ciento más que los 161 mil 356 millones reportados en la lista de proyectos del gobierno federal.

La ficha que el Fondo Nacional de Fomento al Turismo (Fonatur) subió a la cartera de inversión de Hacienda tiene como fin la modernización, rehabilitación, conservación, operación y mantenimiento de la carretera Cancún-Tulum.

El 25 de febrero será el fallo de la licitación de estos trabajos en

el tramo con mayor demanda de pasajeros de todo el proyecto. ●

7.9

● **POR CIENTO SUBE EL COSTO DEL PROYECTO.**



FOTO: CUARTOSCURO

